

Comenzó presidente venezolano en Argelia gira internacional



Caracas, 3 oct (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, comenzó este martes en Argelia una gira internacional que comprenderá visitas a Bielorrusia, Turquía y su participación en el foro internacional Semana de la Energía 2017 en Rusia.

Tras su arribó al aeropuerto internacional Houari Boumediene, el primer mandatario venezolano se reunió con el presidente del Consejo de la Nación, Abdelkader Bensalah.

A través de la red social Twitter, Maduro expresó su satisfacción por las atenciones especiales que recibió por parte del gobierno argelino.

“Aprovechamos estas dos horas para hacer coordinaciones en el tema agrícola, energético, Opep, sobre el tema del vuelo Argelia-Venezuela, y en todos los temas políticos y diplomáticos entre la Unión Africana y la Alba”, tuiteó sobre la reunión con Abdelkader Bensalah.

También destacó la importancia de la gira internacional para el fortalecimiento de los vínculos de la nación sudamericana con Rusia, Bielorrusia y la apertura de nuevas rutas con Turquía, a la cual calificó de una de las potencias emergentes del nuevo mundo.

De acuerdo con el jefe de Estado venezolano, en Rusia intercambiará con su par Vladimir Putin, para

consolidar los convenios y las relaciones bilaterales.

Sobre el foro internacional Semana de la Energía de Rusia 2017, explicó que en la cita se debatirá sobre la eficiencia y el desarrollo energético. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/143272-comenzo-presidente-venezolano-en-argelia-gira-internacional>



Radio Habana Cuba